



# 保育園便り

令和6年度  
今治市医師会保育所  
エンゼル保育園

## 今月の行事

まだまだ寒い日が続いているが少しずつ春の訪れを感じる季節となりました。今年度最後の月です。卒園児さん、転園児さん、進級児さんともに、新しい環境にドキドキ、ワクワクしていることでしょう。残り少ない日々をみんなで楽しく過ごせるよう見守っていきたいと思います。

今年度も保護者の皆様からのご支援、ご協力ありがとうございました。

### 年間の感染症状況(4月～2月)

RSウイルス感染症5件・マイコプラズマ感染症1件・突発性発疹5件・インフルエンザA6件・コロナウイルス感染症8件・ヘルパンギーナ3件・溶連菌感染症2件・アデノウイルス感染症3件・ヒトメタニューモ1名・手足口病19件・結膜炎3件・パラインフルエンザⅢ型1件  
引き続き、早めの対応を心がけていきます。

### うさぎ組

一人ひとりがしっかりと主張し、毎日パワフル全開でした。できることや言葉も随分増えて、自分で感じたことを表現しようとする姿はとてもかわいいです。「できた!」「あっ!」にたくさん共感させてもらい、とても楽しかったです。

成長の証を実感できたこと、本当にうれしく思います。



### 1年を振り返って



#### ひよこ組

入園したばかりの頃は、不安でぎゅ～っとお母さんにしがみついていたみんなが、あちこち探索しながら保育士やお友達と過ごす中で、豊かな表情を見せてくれるようになりました。一人ひとりのペースで成長する姿に感動した、あっという間の1年でした。子ども達といっぱい笑って遊び、保護者の方と毎日の発見や成長を感じられたことをうれしく思います。



### 安全研修に参加して

#### 高橋 えりみ

教育・保育施設等で発生している誤嚥事故(0～14歳)の約8割が0.1歳です。りんご、大豆、パン、ぶどうなどがあげられ、日々の給食で食べている身近な食材が窒息につながっています。常に食事時は危険が潜んでいる事を念頭に置き、注意深く見守ることの大切さを改めて痛感しました。

生きるための源である‘食べること’が楽しく安全な時間になるよう一層心掛けたいと思います。



#### ぱんだ組

1年間園生活を通して、一回り成長したぱんだ組さん。すっかりお兄さんお姉さんになりました。自分でできることも増え、「〇〇して」と言われることが減って見守ることが多くなり、うれしい反面寂しいです。友だちともみんな仲良し!「今日は1番やった～」「次は負けないよ」「みんな1番よね」「すごいね～」と優しい声も聞かれ、競い合ひだけなく思い合える素敵なクラスになったな～と感じます。

4月からは新しい園へ! エンゼル保育園と同じくらい楽しい経験をたくさんしてくださいね。

1～2月中、ご要望や苦情などはありませんでした。保育園への苦情、要望、意見、その他心配事などありましたら、解決に向けて誠意を持って対応していきたいと思います。何でもお気軽にご相談ください。

